

*franco*, domicile de l'acheteur à Paris ; devant ces prix, les acheteurs font grise mine ; peut-être ces cours baisseront-ils ce mois-ci, mais se relèveront courant novembre. car la récolte, en général, est mauvaise partout et les principales variétés de haricots de consommation manquent également."

\*\*\*

Les recettes brutes de la Compagnie des Chars Urbains de Montréal pendant l'année terminée le 30 septembre se sont élevées à \$1,646,900, une augmentation de \$190,000 sur l'année précédente.

Sur ces recettes, la ville de Montréal a reçu \$70,608.57, la convention étant que la Compagnie doit payer 4 0/0 sur le montant de ses recettes jusqu'à concurrence de \$1,000,000 et 6 0/0 jusqu'à concurrence de \$1,500,000. Le montant ci-dessus couvre les recettes faites dans les limites de la ville. La question, pour la compagnie, de payer un tant pour cent sur ses recettes en dehors des limites de la ville est encore en litige et n'est pas comprise dans les \$70,608.57 ci-dessus.

L'assemblée annuelle de la Compagnie qui était fixée au 1er novembre aura lieu le lendemain de ce jour, la Toussaint étant un jour férié.

\*\*\*

Les ports japonais ci-après désignés viennent d'être ouverts au commerce international par ordonnance impériale du 12 juillet dernier.

Shimizu, dans la province de Tsuruga ; Taketoyo, dans la province d'Owari ; Yokkaichi, dans la province d'Isé ; Shimonoséki, dans la province de Nagato ; Moji, dans la province de Buzen ; Hakata, dans la province de Chikuzen ; Karatsu, dans la province de Hizen ; Kuchinotesu dans

la province de Hizen ; Misumi, dans la province de Higo ; Izu Hara, dans la province de Tsushima ; Sasuma, dans la province de Tsushima ; Sikami, dans la province de Tsushima ; Nawa, dans la province de Riu-Kyu ; Hamada, dans la province d'Izumi ; Sakayé, dans la province de Hoki ; Miyadzu, dans la province de Tamba ; Tsuruga, dans la province de Cchizen ; Nanao, dans la province de Notto ; Fushiki, dans la province de d'Echiu ; Otaru, dans la province de Goshi ; Kushiro, dans la province de Kushiro ; Muroran, dans la province de Hokkaido.

Ceux de ces ports où le mouvement d'affaires après deux années consécutives n'atteindront pas un minimum de 50,000 yens par an pourront être fermés à la navigation étrangère.

\*\*\*

Quelques riches agriculteurs allemands ont eu l'idée singulière de se servir de chameaux pour labourer des terres immenses. Ce spectacle d'un chameau trainant la charrue a attiré une foule considérable. L'essai, affirme-t-on a parfaitement réussi. Le chameau fait le travail de trois chevaux et sa nourriture ne coûte pas cher. D'autres propriétaires allemands vont suivre cet exemple.

\*\*\*

On signale un nouveau procédé de fabrication dont l'inventeur est un M. Ley, brevet français, no. 283,713 du 6 décembre 1898, procédé qui permet d'utiliser les déchets de peaux de moutons et de les transformer en carton cuir.

Le breveté se propose d'utiliser tous les déchets de peaux de mouton des fabriques de chaussures ou autres en les transformant en carton-cuir. Il introduit ces déchets dans une effilocheuse ou autre ap-